



## Kraftvoller Klang erfüllt das Kirchenschiff

### Kirchenkonzert des Musikverein Wyhlen in St. Georg mit Werke aus drei Jahrhunderten

#### Grenzach-Wyhlen (mh). Ein gelungenes Konzert bekamen die zahlreichen Zuhörer am Sonntagabend in der Kirche von St. Georg vom Musikverein Wyhlen geboten.

Mit dem Konzert wurde die Reihe von Benefizveranstaltungen zugunsten der Renovierung der Kirche fortgesetzt. Gleichzeitig war das Konzert ein Geburtstagsgeschenk des Musikvereins Wyhlen zum 100-jährigen Bestehen der Kirche St. Georg. Auf dem Programm standen Werke aus drei Jahrhunderten mit einer großen stilistischen Bandbreite. Abwechslungsreich war das Konzert gestaltet, mal spielten ein Blechbläser Quintett, mal ein Klarinettenensemble, mal das Gesamtorchester. Der MV Wyhlen präsentierte gekonnt die Vielfältigkeit eines Blasorchesters. Neben Bach, Mozart und Schubert gab es Gospelbearbeitungen und moderne kirchenmusikalische Werke in unterschiedlichsten Besetzungen zu hören, da war ein Mallet-Ensemble mit dem Air aus der Orchester Suite D-Dur von Bach und ein Trompetensolo, das Ave Maria von Schubert, von Gordon Hein gespielt, ebenso vertreten wie das von Chor und Orchester vorgetragene Am Abend von Max Regen.

Einige Werke wurden zusammen mit einem Projektchor aufgeführt, der sich aus Sängerinnen und Sängern der Wyhlener Chöre zusammensetzte, wie beim Ehre und Preis aus dem Magnificat von Johann Sebastian Bach. Neben Bach und Händel waren aber auch von Andrew Lloyd Webber ein Stück aus Jesus Christ Superstar zu hören, dazu kamen Gospels.

Der Musikverein Wyhlen unter Leitung von Florian Metz zeigte sich von seiner besten Seite und auch der Chor wusste zu gefallen. Mit dem Dona nobis pacem klang das Konzert aus. Lang anhaltender Applaus war der hörbare Danke für die ausgezeichnete Leistung.